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产品名称 大益班章大叶陈 大益 回收大益茶

公司名称 广州市大好益茶业有限公司

价格 面议

规格参数

公司地址 广州市荔湾区山村安定首约18号自编南区A座3A
号

联系电话  13533703700

产品详情

但来到云南之后，他确实很直观地了解了普洱茶。他2013年进入云南，2014年春节后开始在云南注册茶
叶公司并建设初制所以及体验馆。高剑灵属于很晚才进入云南的佛山茶商，在2002年港澳、台商开始普
洱茶时，佛山茶商李军、杨琴敏、刘润玲等已陆陆续续进入云南，寻找好的茶源。

图片

如今，已成为佛山茶协副会长的杨琴敏表示，在她的印象中，佛山茶商涌入云南也就是在近两年，在200
7、2008年普洱危机的时候，不说佛山就是整个广东也没有多少人关注古树茶，在2002年，老班章其实只
需要几十元/公斤，2009年涨到了600至800元/公斤，在当时很难想象得到今年涨到了5000元以上/公斤。

根据佛山茶协的数据，佛山专营的茶叶店在近两年也呈直线上涨，前年的专营店有800家左右，现在已经
增至1000家左右，而兼营的茶叶店有1700多家，不过至于有多少佛山的茶商、茶客来到了云南投资，茶
协并没有统计。

目的是为了寻找高的茶样，如果合适，她会考虑收茶。

普洱在历经2007、2008年危机之后，近年来价格逐步上升。邱元青是勐海元青茶行的老板，她用了一个
比喻“普洱茶的价格几乎与楼市有关，当人们手中的钱没有其他渠道投资时，茶就贵了”。2013年，老
班章的收购价为4000多元/公斤，也就是在同年11、12月，老班章村民小组开了一个会，会议初定2014年
老班章每公斤销售价8000元。这个消息在春茶还没收购之前就被媒体报道了出来，很多茶商愕然，随即
就是一场混战，有实力的抢茶、没现金的观望。

“整个茶山都很乱，大益龙印，如果实地去走走，你会发现，大益五星孔雀，现在是山下往山上运茶(把
山下的台地茶运到山上充当高山茶)。”勐海茶商老五说，如果不熟悉，只是盲目来收茶的老板，可能还
真收不到好茶。



1942年，佛海服务社又收购紧茶一万余担，正当所有人以为一座茶业巨头即将冉冉升起的时候，的日军
又来了，日军攻入缅甸，天上的飞机像苍蝇一样接连不断的实行。无奈之下，范老下达了撤退命令，员
工先后抢运了数千担紧茶到印度以后立即撤回佛海，两千余担紧茶全部在佛海分散到参加联运的十余个
茶庄，这样即使被日机，也不会一次全部损失。

值得庆幸的是，机械化制茶减少了人工，即使面对如此高频的，佛海茶厂仅仅预留三名员工即可，机器
在、厂房在，每年还可以少量制作茶叶，维持基本开销。范老则带着茶厂的大部分员工撤回昆明。其实
这个时候的佛海茶厂，基本已经和范老没有太多关系了，即使到了1950年佛海茶厂被国家接管，茶厂常
年由一群副厂长同谋同策，彼时的范老，也不过45岁。据悉，因为各种原因，胜利后，范老没有选择回
到佛海，而是直接去了宝岛台湾，仍从事茶叶种植和加工。但是由于台湾土地改革的影响，茶厂转向。
失业的他只得重操留学时期的旧业，大益，靠制作仿古漆器为生，一个不注意又混成了中国漆器方面的
大师，甚至写下了著作《中华漆饰研究》一书。

范老的晚年去了美国， 离开前，他也将自己多年制作的未售精品漆器捐赠给了台北华岗博物馆。至于茶
，则成为范老的一种精神，永远留在了云南，并且留存到了现在。

1989年，范老与世长辞，享年84岁，一代茶叶大师，漆器大师的传奇落幕，由他创办的佛海茶厂（既勐
海茶厂）是国茶建设的重要组成部分，它在风云中诞生，在日机的中撤离，为时虽然短暂，但它以高起
点、高格局了国家大宗机器制茶的先河。范和均先生和他的“战友们”在乱世之中给中国茶业留下了一
笔巨大的技术财富和精神财富，也赋予了此后的大益品牌一抹亮丽的殷红底色。

很多大益的品种遭到调整，尤其是前段时间涨势比较迅猛的品种更是，如五彩孔雀，从三万六千元的单
价跌至目前的二万五千多元，这对于08年的中期茶来说这么大的跌幅还是次出现。同时遭遇调整的还有
市场热炒的生肖饼，大益班章大叶陈，布朗孔雀201，金大益，龙印等品种，其他的常规品种也在调整之
列，只是幅度问题。常规品种7542的301从发行价7500跌至6600，这也是次出现跌破发行价的情况。

2013年新版7542的出现，使得整个普洱市场发生重大变化。所有大益的茶品基本上都是水涨船高，跟着
涨价。常规品种从42片变成28片，配方还是那个配方，茶树还是那些茶树，不同的是包装纸有所不同，
片数少了14片，价格却从发现价3000多元直达7500元。大益厂美其名曰走路线，言外之意就是为涨价找
点冠冕堂皇的理由。7542作为产品，它的涨价标志着其他所有品种都应该涨价，在这种逻辑的驱使下，2
013年的市场可谓涨升一片，不管好的坏的，只要是生茶，它都有涨价的理由。除去资金的成分外，这种
普涨情况的发生与大益厂调价不无关系。

大益这么做纯粹是为了保住自己和经销商的利益，损害消费者的利益。整个市场的价格体系，提年透支
了茶叶的价值。意思也就是说对于收藏客来说，三年以内的新茶不能买进，买进也是白买，不会产生任
何收益。因为三年内涨价的空间已经被经销商严重挤压，这是一个新情况，很多收藏者未必了解。

冒着中小收藏者被淘汰的危险，损失一部分忠实粉丝的现实，大益坐视市场任意涨价而置之不理，其中
的秘密自不可多言。价格上涨，受益当属厂家，发行的每一款产品，拿出一部分投入市场，等价格上涨
以后自然是获利丰厚，不能排除厂家就是涨价背后的幕后推手。

但是这种的想法是致大益欲生欲死呢？利字头上两把刀，终究会，奉劝各位看官好自为之，不要得意洋
洋痛失好局。

大益班章大叶陈-大益-回收大益茶(查看)由广州市大好益茶业有限公司提供。广州市大好益茶业有限公司
实力不俗，信誉可靠，在广东 广州 的红茶等行业积累了大批忠诚的客户。大好益茶业带着精益求精的工
作态度和不断的完善创新理念和您携手步入辉煌，共创美好未来！
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